Jean-Jacques Goldman

Métier : chanteurNé(e) le : 11/10/1951

Issu d'une famille de quatre enfants, Jean-Jacques Goldman est né en 1951 à Paris. Après avoir obtenu son bac en 1969, il intègre l'Edhec de Lille (Ecole des hautes études commerciales

Léo Ferré, qu'il décide de se lancer dans la musique.

intègre l'Edhec de Lille (Ecole des hautes études commerciales du nord), dont il sort en 1973. Mais c'est en 1971, après avoir assisté à un concert de

En 1975, il se marie avec Catherine. Le couple donne naissance à Caroline (1975), Michael (1979) et Nina (1985). En 1979, son demi-frère Pierre Goldman est assassiné dans des circonstances non encore élucidées. Après avoir joué dans des groupes désormais oubliés, Jean-Jacques Goldman s'impose comme un auteur-compositeur-interprète majeur de la scène française durant sa carrière solo qui débute en 1981. Il envisage, en cas d'échec, de reprendre le magasin de sport familial. Mais cela n'arrivera jamais.

Jean-Jacques Goldman enchaîne les succès, aussi bien sur ses albums que sur ceux des artistes pour lesquels il compose (Johnny Hallyday, Céline Dion...). Il s'implique également beaucoup dans les Restos du Cœur et fait de la tournée des Enfoirés un véritable évènement musical médiatique.

En 1997, Jean-Jacques et Catherine divorcent. Mais en 2001, le bonheur fait de nouveau son apparition en la personne de Nathalie. Ensemble, ils ont trois filles : Maya, Kimi et Rose.

